
ПРОТОКОЛ 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

при администрации городского округа Богданович 

 

г.Богданович                                                                                                                10 февраля 2010г 

 

Присутствовали: глава городского округа Богданович А.А. Быков, заместитель главы 

администрации ГО Богданович В.Я. Бешлый, начальник финансового управления в ГО 

Богданович В.Л. Голованов, гл.специалист юридического отдела администрации ГО Богданович 

Д.В. Попов, управляющий делами администрации Л.П. Кузнецова., главный редактор газеты 

«Народное слово» В.И. Тищенко, главный врач МУ Богдановичская ЦРБ А.С. Громов, начальник 

управления образованием городского округа Богданович Н.Н. Чижова. 

 

Повестка заседания:  

Слушание информации главного врача МУ «Богдановичская ЦРБ» А.С. Громова, 

начальника управления образованием городского округа Богданович Н.Н. Чижовой о выполнении 

решений комиссии по предупреждению и противодействию коррупции при администрации 

городского округа Богданович, результаты проведенной работы.   

 

Слушали:  

  

А.С. Громов:  в ЦРБ организован «горячий телефон» по которым граждане могут сообщить 

о случаях коррупции, совершенных врачами и другими должностными лицами муниципальных 

учреждений здравоохранения. Кроме того, в газете «Народное слово» опубликована информация о 

«горячих телефонах», по которым граждане могут сообщить о случаях коррупции. Обращений от 

граждан о фактах коррупции не поступало. 

Н.Н. Чижова: проведены 2 совещания руководителей образовательных учреждений 

(22.09.2009г, 27.10.2009г) по организации «горячих телефонов» и о незаконности взимания с 

родителей денежных средств, не предусмотренных в родительском договоре и Уставе 

образовательного учреждения. Планируется проведение повторного совещания на эту тему 11 

марта 2010 года.  Обращений от граждан о фактах коррупции не поступало. 

 

  

 По итогам заседания решили: 

  

Информацию главного врача МУ Богдановичская ЦРБ А.С. Громова, начальника управления 

образованием городского округа Богданович Н.Н. Чижовой принять к сведению. 

 

 

 

Секретарь заседания                                                                                                           Д.В. Попов 

 

 

 

 

 

 


